

# **DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE PUESTA EN CIRCULACIÓN DE LA MONEDA CONMEMORATIVA DEL CENTENARIO DE LA GESTA HEROICA DE VERACRUZ DE 1914**

**ANTÓN LIZARDO, VER., A 14 DE AGOSTO DE 2014.**

EL 21 DE ABRIL DE 1914, ESTÁ INSCRITO EN LAS GLORIOSAS PÁGINAS DE LA HISTORIA DE MÉXICO, COMO LA FECHA EN LA QUE EL PUEBLO VERACRUZANO Y LOS MARINOS DE LA ESCUELA NAVAL MILITAR DIERON MUESTRA DE UNIÓN, VALOR Y PATRIOTISMO, EN ARAS DE SALVAGUARDAR LA SOBERANÍA NACIONAL.

TRANSCURRIDOS CIENTO AÑOS DE ESTE HONORABLE HECHO, EL DÍA DE HOY, EN UNA MUESTRA CLARA DE UNIÓN DE VOLUNTADES Y EN RECONOCIMIENTO AL HEROISMO QUE ACOMPAÑÓ A TAN ARDUA JORNADA, HEMOS SIDO TESTIGOS DEL ACTO CON EL QUE SE PONE EN CIRCULACIÓN LA MONEDA, CONMEMORATIVA DE ESTA GESTA HEROICA, CON VALOR NUMERARIO DE 20 PESOS.

TRADUCIR ESTE EPISODIO DE LA VIDA NACIONAL A UNA PIEZA DE VALOR NUMERARIO, ES UN SINÓNIMO DE ORGULLO PARA LAS Y LOS MARINOS DE LA ARMADA DE MÉXICO; NOBLE DISTINCIÓN POR LA QUE NOS SENTIMOS HONRADOS Y MUY AGRADECIDOS.

EN ESTE SENTIDO, RESULTA JUSTO DECIRLE GRACIAS, A NUESTRO COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, POR EL APOYO OTORGADO A FIN DE CONCRETAR ESTE PROYECTO.

RECONOZCO TAMBIÉN A LAS HONORABLES CÁMARAS DE SENADORES Y DIPUTADOS, Y LAS RESPECTIVAS COMISIONES PARTICIPANTES, POR LLEVAR ANTE EL PLENO LA INICIATIVA DE PLASMAR EN UNA MONEDA CONMEMORATIVA LOS GLORIOSOS HECHOS DE 1914, ASÍ COMO EL LEGISLAR LO CONDUCENTE A FIN DE HACERLO POSIBLE.

EN IGUAL CONTEXTO DE AGRADECIMIENTO, ME DIRIJO AL BANCO DE MÉXICO, QUE BAJO LA DIRECCIÓN DEL DOCTOR AGUSTÍN GUILLERMO CARSTENS CARSTENS, HACE HONRA A LAS INSTITUCIONES NACIONALES, Y CUYO ACTUAR CONSTITUCIONAL LE PERMITE ASEGURAR LA PROYECCIÓN DE SUS ACTIVIDADES HACIA EL BIEN DE NUESTROS CONCIUDADANOS.

TAMBIÉN, HAGO PATENTE NUESTRA GRATITUD A LA CASA DE MONEDA DE MÉXICO, MISMA QUE TRAS UN EMPEÑOSO Y MINUCIOSO TRABAJO NUMISMÁTICO, ACUÑÓ Y DIO VIDA A ESTA MONEDA.

ESTA PIEZA CONMEMORATIVA DE LA GESTA HEROICA DE VERACRUZ, SIMBOLIZA CIEN AÑOS DE HISTORIA.

CON ESTA MONEDA LAS Y LOS MARINOS ENALTECEMOS LAS ACCIONES DE QUIENES PERDIERON LA VIDA EN ESTOS MEMORABLES HECHOS Y A LA VEZ CELEBRAMOS SU LEGADO PATRIÓTICO.

AL SER ESTA DE CURSO LEGAL, COMPARTIMOS NUESTRO FERVOR PATRIO, CON NUESTROS CONCIUDADANOS, QUIENES AL TENERLAS EN SUS MANOS CONOCERÁN MÁS SOBRE ESTA GESTA HEROICA, A LA PAR QUE COMPARTIRÁN EL ORGULLO DE SER MEXICANOS, AL SER ESTE HECHO UNA DEMOSTRACIÓN DE UNIDAD, Y FRATERNIDAD.

HOY, COMO SIEMPRE, NOS ENNOBLECEN LA HERENCIA DE NUESTROS HÉROES Y NOS CONDUCEN CON ACENDRADO PATRIOTISMO A CUMPLIR EL GRAN HONOR QUE TENEMOS LOS MARINOS:

SERVIR A MÉXICO.

MUCHAS GRACIAS.